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INTERROGAZIONE SCRITTA E-6794/08
di Erna Hennicot-Schoepges (PPE-DE)
alla Commissione

Oggetto: Bilancio sull'uso di metilfenidato in Europa

Secondo diverse fonti, l’uso del Ritalin (metilfenidato) per il trattamento dei disturbi dell’attenzione e 
dell’iperattività sarebbe costantemente aumentato nel corso degli ultimi anni. Esistono dati statistici 
sul numero di prescrizioni e sulle quantità di metilfenidato utilizzate in Europa?

Esistono statistiche sull’età dei bambini trattati con tale sostanza e sulla durata della 
somministrazione?

Quali ricerche sono in corso per scoprire l’origine dei succitati disturbi? Diversi studi condotti sugli 
effetti a lungo termine dimostrano infatti la nocività dell’uso prolungato del Ritalin.

Quali misure ha adottato la Commissione per prevenire l’abuso di metilfenidato e per tutelare la salute 
mentale e fisica dei bambini europei?


